



**Sitzung des Gemeinderates Dulliken vom Montag, 2. September 2024**

## Übersicht über die Beschlüsse des Gemeinderates

Am 2. September 2024 tagte der Dulliker Gemeinderat erstmals in veränderter Zusammensetzung:

- **Martin Wyss** leitete seine erste Gemeinderatssitzung als interimistischer Gemeindepräsident
- **Marc Lüdin** absolvierte seine erste Sitzung als Nachfolger von Patrik Strahm und neuer Ressortleiter Kultur, Jugend und Öffentlichkeitsarbeit
- **Rahel Weidmann** amtet seit 2. September 2024 als neue Ressortleiterin Bau, Planung und Infrastruktur
- **Marco Lorenz** vertrat als Ersatz-Gemeinderat den krankheitsbedingt abwesenden Walter Rhiner

**Martin Wyss** brachte zu Beginn der Sitzung nochmals sein Bedauern und sein Unverständnis zur Berichterstattung im Oltner Tagblatt im Zusammenhang mit der Veränderung im Gemeindepräsidium der Einwohnergemeinde Dulliken zum Ausdruck. Bei ihm und bei weiteren Mitgliedern des Gemeinderats sind verschiedene negative Rückmeldungen zur Berichterstattung im OT eingegangen. Der Gemeinderat ist sich einig, dass die Berichterstattung dem sehr langen Einsatz von Walter Rhiner zu Gunsten der Gemeinde Dulliken in keinsten Weise gerecht wurde. Die Verdankung und Würdigung von Walter Rhiner für seine Tätigkeit im Gemeinderat und als Gemeindepräsident wird zu einem späteren Zeitpunkt in einem würdigen Rahmen erfolgen.

Im Zentrum der Gemeinderatssitzung vom 2. September 2024 stand das Themenfeld **Alter und Gesellschaft**. **Pascal Saner**, Pro Senectute Kanton Solothurn und die verantwortliche Ressortleiterin **Andrea Bolliger** präsentierten dem Gemeinderat die Ergebnisse der Anfangs 2024 durchgeführten Befragung zum Thema «Älter werden in Dulliken». Weiter wurden dem Gemeinderat die aus der Befragung abgeleiteten Massnahmen-Vorschläge der Arbeitsgruppe «Altersstrategie» vorgestellt.

Der Dulliker Gemeinderat entschied **einstimmig**, das Themenfeld «Alter und Gesellschaft» in der zukünftigen Positionierung der Gemeinde zu stärken. Organisatorisch geschieht dies durch die Schaffung einer neuen **Kommission Alter und Gesellschaft** (KOAG) in der Legislatur 2025-29 sowie ein spezifisches Projektbudget von vorerst CHF 20'000.-- pro Jahr für die Konzeptions- und Vernetzungsarbeit im Themenfeld «Alter und Gesellschaft».

Zusätzlich wird mit der Pro Senectute des Kantons Solothurn per 01.01.2025 eine Leistungsvereinbarung als Kontakt- und Informationsstelle in Alterfragen abgeschlossen.

**Weiter befasst sich der Dulliker Gemeinderat mit folgenden Themen:**

- Einstimmige Genehmigung der Auflage einer verkehrspolizeilichen Massnahme im Gebiet Mettlenstrasse / Eichweg (Einbahnstrasse Mettlenstrasse).
- Einstimmige Genehmigung der Auflage einer verkehrspolizeilichen Massnahme am Höhenweg.

- Bereinigung und Beschlussfassung zur Stellenbeschreibung des Gemeindepräsidiums für die Legislatur 2025-29. Die bereinigte Stellenbeschreibung dient den Ortsparteien vorerst als internes Arbeitsinstrument für die Gespräche rund um die Neubesetzung des Gemeindepräsidiums ab 01.08.2025.

Ausserdem nahm der Gemeinderat erfreut den sehr erfolgreichen Start des Massnahmenpakets zur nachhaltigen **Senkung der Elterntaxi-Transporte** in Dulliken zur Kenntnis. Nach den ersten drei Schulwochen kann festgestellt werden, dass die Massnahmen greifen und sich speziell die kostenlose Nutzung der BOGG-Busse im Dorfgebiet grosser Beliebtheit erfreut. Die Medienmitteilung vom 30. August 2024 mit einer ausführlichen Zwischenbilanz ist auf der Website [www.dulliken.ch](http://www.dulliken.ch) in der Rubrik «Neuigkeiten» zu finden.

Bei den Ressortinformationen informierte **Konrad Schenker**, Ressortleiter öffentliche Sicherheit den Gemeinderat, dass die Situation bei der Gebäudesicherung des **Franziskushauses** in den letzten Wochen deutlich verbessert werden konnte. Der unbefugte Zutritt zum Gebäude konnte massiv eingeschränkt werden.

Die nächste Sitzung des Gemeinderats Dulliken findet am Montag, 23. September 2024 statt.

### **Einwohnergemeinde Dulliken**

Der Gemeindepräsident a.i.:                      Der Gemeindeschreiber:

Martin Wyss

Michael Steiner

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Gemeindeschreiber Michael Steiner unter 062 285 57 70 oder [michael.steiner@dulliken.ch](mailto:michael.steiner@dulliken.ch) gerne zur Verfügung.